

Bill Richardson otra vez en la Habana

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 08 de Septiembre de 2011 21:16 - Actualizado Jueves, 08 de Septiembre de 2011 21:35

El ex gobernador de Nuevo México, Bill Richardson, se encuentra en Cuba para intentar la liberación del contratista estadounidense Alan Gross, sentenciado a 15 años de prisión.

La portavoz del Departamento de Estado, Victoria Nuland, indicó este miércoles que Richardson está en Cuba a título personal, pero que Washington ciertamente apoya sus esfuerzos.

Richardson había estado en Cuba anteriormente para lograr la liberación de Gross, quien entregaba celulares y equipos de comunicación a grupos judíos mientras trabajaba para una empresa contratada por la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional.

Richardson, ex embajador de Estados Unidos ante la ONU, logró la liberación de presos políticos cubanos en los años 90.

Gross, de 62 años y con problemas de salud, fue arrestado en La Habana en diciembre del 2009. Estados Unidos ha pedido reiteradamente su liberación inmediata y sin condiciones.